

Les droits des uns s'arrêtentils aux préjugés?

LANCEMENT DU **COLLECTIF ALERTE HAUTS DE FRANCE**

Les droits dépendent-ils de l'endroit où I'on habite?

L'accès aux droits s'arrêtet-il au seuil de la fragilité des personnes?

L'accès aux droits s'arrête-t-il à la capacité à connaitre et faire valoir ses droits?

L'accès aux droits s'arrêtet-il à l'équilibre des comptes publics?

À VOS AGENDAS!

RENCONTRE RÉGIONALE SUR L'ACCÈS AUX DROITS

En présence de François SOULAGE, Président du Collectif ALERTE National et d'un représentant du Défenseur des Droits



et échanger sur les dénis de droits



Point presse (11h00) et lancement officiel du Collectif ALERTE HDE



CONSTRUIRE

la **stratégie** du Collectif ALFRTF HDF



Mercredi 30 mai 2018 de 10h à 16h (accueil café à partir de 9h30)



Dans les locaux de la Caisse d'Epargne de Picardie 8, rue de Vadé - 80000 AMIENS

Inscriptions en ligne ou par mail à m.lemoine euriopss-hdf.fr avant le 23/05 Veuillez préciser votre nom, prénom, structure et si vous souhaitez manger sur place



Repas offert



Service de covoiturage



Le Collectif ALERTE, coordonné et animé par l'Uriopss, est un groupe de pression inter-associatif labellisé par l'Uniopss depuis 1994, dont l'objet est de sensibiliser la population et de peser dans les décisions des pouvoirs publics nationaux et locaux pour un respect et un accès effectif au droit. Consultez le site web du Collectif ALERTE national.

Site web Facebook Twitter

Youtube